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ゼミ活動報告 

「新明和工業株式会社訪問」 

永舩 真由 

	 9 月１５日金曜日、私たち宮川ゼミ６期生は新明和工業株式会社を訪問して来ました。も

ともと 8 月初めに計画されていたのですが、台風の影響で中止になってしまい今回の日程

に変更となりました。一回目の中止がとても残念だった分、当日のさわやかな晴天は本当に

気持ちのよいものでした！ 

 私たちが訪問したのは宝塚工場でした。到着してあいさつを済ませると、さっそく工場見

学です。あいにくその日は機械が作動していない日だったので、工場長さんの説明と共に普

段の様子を聞きながら見学するという形でした。民間飛行機の部品の製造を行っている工

場内は、社員さんたちが作業しやすいように自分たちで開発した機器が数多く見られまし

た。印象的だったのは、それらに一つ一つにユーモアに富んだ名前が付けられており細部に

までこだわってデザインされていたことでした。遊び心が随所に見られ和気あいあいとし

た雰囲気が感じられました！ 

次にメインの新明和工業についての質問タイムです。私たち 6 期生は２チームに分かれ

て７月から本格的に企業分析を行ってきました。その中で疑問に思った点や、分析に必要な

情報を教えて頂くのが今回の目的でした。質問は主に新明和チームの 5 人が主導権を握っ

て行われました。入念に準備していたこともあり、質問は滞りなく進みました。新明和の

方々は教えることが出来るギリギリのラインを親切に教えてくださいました。もっとはっ

きり教えてあげられたらよかったんだけど…と申し訳なさそうに言ってくださったのが逆

に申し訳ないくらいでした。 

最後に社員食堂でご飯をごちそうになりました。また、食事の間にも新明和についてお話

を聞かせて頂き、とても有意義な時間になりました。 

私たち新明和チーム

は、今回教えて頂いた情

報をもとに企業分析レ

ポートを完成させるつ

もりです。どんなレポー

トが出来るかは楽しみ

に し て お い て く だ さ

い！新明和工業の皆さ

ん、この度は本当にあり

がとうございました！ 
 


